
qqqqq Interrogazione n. 450
presentata in data 6 settembre 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Amandola - Nuova residenza sanitaria assistita”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso:
che la  Rsa (residenza sanitaria assistita)di Amandola è stata  già ultimata da tempo;
che l’investimento complessivo per il pieno funzionamento della nuova Rsa, si  è

previsto   in circa tre milioni di euro;
che la struttura ha una capienza di quaranta posti. Ci sono spazi diversificati ed

autonomi divisi in più aree.  Le camere, con massimo due posti letto, sono dotate dei più
moderni comfort necessari a garantire livelli  assistenziali di qualità;

che la struttura  è ancora chiusa poiché la Regione non libera le risorse economiche per
I'assunzione di personale.

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere i tempi necessari per sbloccare i
finanziamenti utili  per l'assunzione del personale presso la RSA di Amandola al fine di
garantire  una attività degna di un servizio sanitario pubblico.


